

Des artistes variés exposent leurs œuvres en ce moment dans les salles usselloises

À la galerie d'art Aigua de rocha. Claude Bromet, sculpteur de porcelaine, bijoux, cristal, présente ses œuvres dans la galerie d'art usselloise. Depuis quarante ans, le créateur œuvre comme artiste et artisan dans les maisons les plus prestigieuses de la porcelaine et du cristal spécialisées dans l'artisanat de luxe. Scénographe mais également décorateur de théâtre, l'artiste complet prêche le basique dans l'art, il crée des formes et des dessins pour revenir aux bases.

Vases de cristal, sculptures en porcelaine sur le thème du bestiaire... Claude Bromet présente ses œuvres originales et innovantes, parfois surprenantes lorsqu'il utilise de manière insolite la porcelaine dont il maîtrise la technique. Ses créations sont à découvrir jusqu'au 4 juin à la galerie Aigua de Rocha, rue de l'église, ouverte du lundi au samedi de 10 heures à 12 heures et de 14 heures à 18 heures.